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Die Kunststoffverarbeitung Bauer bietet seinen Kunden ein breites Know-How über alle duroplasti-Die Kunststoffverarbeitung Bauer bietet seinen Kunden ein breites Know-How über alle duroplasti-

schen und thermoplastischen Werkstoffe sowie eine hohe Fertigungstiefe, wenn es um die Veredlung schen und thermoplastischen Werkstoffe sowie eine hohe Fertigungstiefe, wenn es um die Veredlung 

oder Montage dieser Bauteile geht. Dieses Alleinstellungsmerkmal ist von größtem Nutzen, da Bauer oder Montage dieser Bauteile geht. Dieses Alleinstellungsmerkmal ist von größtem Nutzen, da Bauer 

seinen Kunden den richtigen Werkstoff anbieten kann - abgestimmt einzig und allein auf die benötig-seinen Kunden den richtigen Werkstoff anbieten kann - abgestimmt einzig und allein auf die benötig-

ten Eigenschaften des Bauteils.ten Eigenschaften des Bauteils.

Dabei ist Bauer einer der wenigen Kunststoffverarbeiter, die sowohl Groß- als auch Kleinserien Dabei ist Bauer einer der wenigen Kunststoffverarbeiter, die sowohl Groß- als auch Kleinserien 

wirtschaftlich fertigen können. Der Einsatz eines modernen BDE-Systems erlaubt es, jeden Ma-wirtschaftlich fertigen können. Der Einsatz eines modernen BDE-Systems erlaubt es, jeden Ma-

schinenparameter zu überwachen und zu dokumentieren. Somit werden Fehler bereits in der schinenparameter zu überwachen und zu dokumentieren. Somit werden Fehler bereits in der 

Maschine detektiert und beseitigt.Maschine detektiert und beseitigt.

Bauer offers its customers a wide range of know-how in both thermoset and thermoplastic materials, Bauer offers its customers a wide range of know-how in both thermoset and thermoplastic materials, 

along with exceptional manufacturing depth when it comes to the 昀椀nishing or assembly of these com-along with exceptional manufacturing depth when it comes to the 昀椀nishing or assembly of these com-

ponents. This unique selling point is a major bene昀椀t, since Bauer is able to provide its customers with ponents. This unique selling point is a major bene昀椀t, since Bauer is able to provide its customers with 

the right material, tailored exclusively to the required properties of the component.the right material, tailored exclusively to the required properties of the component.

Bauer is one of few plastics processors capable of producing both large and small batches eco-Bauer is one of few plastics processors capable of producing both large and small batches eco-

nomically. The establishment of a modern production data acquisition system allows the monito-nomically. The establishment of a modern production data acquisition system allows the monito-

ring and documentation of every machine parameter. Thus, errors are detected and corrected ring and documentation of every machine parameter. Thus, errors are detected and corrected 

directly in the machine itself.directly in the machine itself.
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Knowhow und Leidenschaft

KNOW HOW AND PASSION



unser unternehmen - unsere leitlinien

our company - our guiding principles

Unser Team

Our Team

PArtnerschaft

Partnership

Beste Lösung

Best solution

Durch Vertrauen und Kommunikation entsteht Durch Vertrauen und Kommunikation entsteht 

ein positives Betriebsklima. Die Wertschätzung ein positives Betriebsklima. Die Wertschätzung 

und der gegenseitige Respekt schaffen Zufrie-und der gegenseitige Respekt schaffen Zufrie-

denheit, Motivation und Identi昀椀zierung mit dem denheit, Motivation und Identi昀椀zierung mit dem 

Unternehmen.Unternehmen.

Mit unseren Kunden und Lieferanten pflegen Mit unseren Kunden und Lieferanten pflegen 

wir ein ausgewogenes Miteinander in allen wir ein ausgewogenes Miteinander in allen 

Bereichen unseres Handelns. Unsere Partner Bereichen unseres Handelns. Unsere Partner 

schätzen unsere Zuverlässigkeit.schätzen unsere Zuverlässigkeit.

Wir sind kreativ und innovativ und 昀椀nden für un-Wir sind kreativ und innovativ und 昀椀nden für un-

seren Kunden die beste Lösung. Dieser Mehr-seren Kunden die beste Lösung. Dieser Mehr-

wert zeigt sich in bester Qualität bei optimalem wert zeigt sich in bester Qualität bei optimalem 

Preis-Leistungs-Verhältnis. Preis-Leistungs-Verhältnis. 

Trust and communication create a positive work Trust and communication create a positive work 

environment. Appreciation and mutual respect environment. Appreciation and mutual respect 

generate satisfaction, motivation, and identi昀椀-generate satisfaction, motivation, and identi昀椀-

cation with the company. cation with the company. 

We maintain a balanced relationship with our We maintain a balanced relationship with our 

customers and suppliers in everything we do. customers and suppliers in everything we do. 

Our partners value our reliability.Our partners value our reliability.

We are creative and innovative, 昀椀nding the best We are creative and innovative, 昀椀nding the best 

solution for our customers. Our added value solution for our customers. Our added value 

is reflected in unbeatable quality and optimal is reflected in unbeatable quality and optimal 

price-to-performance ratio.price-to-performance ratio.



Umwelt

Enviroment

Die Basis

The Basis

Das Ergebnis

The Result

Durch den ef昀椀zienten Einsatz von Rohstoffen Durch den ef昀椀zienten Einsatz von Rohstoffen 

und Energie und überlegtes Handeln in der und Energie und überlegtes Handeln in der 

täglichen Arbeit schonen wir die Umwelt. Wir täglichen Arbeit schonen wir die Umwelt. Wir 

streben eine kontinuierliche Verbesserung der streben eine kontinuierliche Verbesserung der 

energetischen Leistung an. Die Einhaltung der energetischen Leistung an. Die Einhaltung der 

gesetzlich vorgegebenen Anforderungen wird gesetzlich vorgegebenen Anforderungen wird 

dabei als Mindestmaß vorausgesetzt.dabei als Mindestmaß vorausgesetzt.

Mit unserem nachhaltigen und konstanten Mit unserem nachhaltigen und konstanten 

Handeln sichern wir den Werterhalt und die Handeln sichern wir den Werterhalt und die 

Wertsteigerung des Unternehmens. Es ist die Wertsteigerung des Unternehmens. Es ist die 

Existenzgrundlage aller Mitarbeiter und Gesell-Existenzgrundlage aller Mitarbeiter und Gesell-

schafter.schafter.

Wertschöpfung entsteht durch optimale Pro-Wertschöpfung entsteht durch optimale Pro-

zesse – Sie schaffen Produktivität und Ef昀椀zienz zesse – Sie schaffen Produktivität und Ef昀椀zienz 

durch technisches Know-How. Sie ist von jedem durch technisches Know-How. Sie ist von jedem 

Mitarbeiter beeinflussbar und schafft 昀椀nanzielle Mitarbeiter beeinflussbar und schafft 昀椀nanzielle 

Sicherheit und Zukunft.Sicherheit und Zukunft.

By using raw materials and energy ef昀椀ciently By using raw materials and energy ef昀椀ciently 

and through well-thought actions in our daily and through well-thought actions in our daily 

work processes, we are able to do our part in work processes, we are able to do our part in 

protecting the environment. We aim for conti-protecting the environment. We aim for conti-

nuous improvement in energy performance. We nuous improvement in energy performance. We 

consider compliance with legally mandated re-consider compliance with legally mandated re-

quirements a minimum standard.quirements a minimum standard.

Through our sustainable and consistent ac-Through our sustainable and consistent ac-

tions, we ensure the preservation and enhan-tions, we ensure the preservation and enhan-

cement of the company‘s value. This represents cement of the company‘s value. This represents 

the existential foundation for all our employees the existential foundation for all our employees 

and shareholders.and shareholders.

Value is created through optimized processes – Value is created through optimized processes – 

generating productivity and ef昀椀ciency through generating productivity and ef昀椀ciency through 

technical know-how. This is influenced by every technical know-how. This is influenced by every 

employee and creates 昀椀nancial security as well employee and creates 昀椀nancial security as well 

as future viability.as future viability.



THERmoplast

Thermoplastics

Bauer verarbeitet sämtliche technische (verstärkte und unverstärkte) Thermoplaste zu Kunststoffteilen. Bauer verarbeitet sämtliche technische (verstärkte und unverstärkte) Thermoplaste zu Kunststoffteilen. 

Das verwendete Rohmaterial und die entsprechenden Fertigungstechnologien beeinflussen heute Erfolg, Das verwendete Rohmaterial und die entsprechenden Fertigungstechnologien beeinflussen heute Erfolg, 

Qualität und Wirtschaftlichkeit der Bauteile.Qualität und Wirtschaftlichkeit der Bauteile.

Mit unserem modern ausgestatteten Maschinenpark bestehend aus über 30 Spritzgiessmaschinen mit Mit unserem modern ausgestatteten Maschinenpark bestehend aus über 30 Spritzgiessmaschinen mit 

einer Zuhaltekraft von 350 bis 2500KN können wir Teilgewichte von 0,02g bis 600g fertigen. einer Zuhaltekraft von 350 bis 2500KN können wir Teilgewichte von 0,02g bis 600g fertigen. 

Der breit aufgestellte Maschinenpark ermöglicht die Fertigung von Produkten auf Vertikalmaschinen, die Der breit aufgestellte Maschinenpark ermöglicht die Fertigung von Produkten auf Vertikalmaschinen, die 

Entformung von Innengewinden und Hinterschneidungen mittels Faltkerntechnik sowie die Herstellung Entformung von Innengewinden und Hinterschneidungen mittels Faltkerntechnik sowie die Herstellung 

von Hybridbauteilen.von Hybridbauteilen.
PVDF

PSU

PBT

PPS

PEEK

Kunststoff Bauer processes all types of technical (reinforced and unreinforced) thermoplastics into plastic Kunststoff Bauer processes all types of technical (reinforced and unreinforced) thermoplastics into plastic 

parts. The raw materials used and the corresponding manufacturing technologies signi昀椀cantly impact the parts. The raw materials used and the corresponding manufacturing technologies signi昀椀cantly impact the 

success, quality, and cost-effectiveness of components in today’s world.success, quality, and cost-effectiveness of components in today’s world.

Thanks to our state-of-the-art machinery, consisting of over 30 injection molding machines with clamping Thanks to our state-of-the-art machinery, consisting of over 30 injection molding machines with clamping 

forces ranging from 350 to 2500KN, we can produce parts weighing from 0.02g to 600g. forces ranging from 350 to 2500KN, we can produce parts weighing from 0.02g to 600g. 

Our diverse spectrum of machinery also allows for production on vertical machines, the demolding of col-Our diverse spectrum of machinery also allows for production on vertical machines, the demolding of col-

lapsible cores and undercuts using core back technology, and the manufacturing of hybrid components.lapsible cores and undercuts using core back technology, and the manufacturing of hybrid components.6



Duroplast

Thermoset

Die nicht mehr so häu昀椀g anzutreffende Duroplastfertigung stellt eine Besonderheit der Kunststoffverarbeitung Bau-Die nicht mehr so häu昀椀g anzutreffende Duroplastfertigung stellt eine Besonderheit der Kunststoffverarbeitung Bau-

er dar. In diesem Fertigungsbereich werden auf 5 Duroplastpressen (600 - 1600 KN) und 7 Duroplast-Spritzgiess-er dar. In diesem Fertigungsbereich werden auf 5 Duroplastpressen (600 - 1600 KN) und 7 Duroplast-Spritzgiess-

maschinen (350 - 1800 KN) Produkte hergestellt, die höchste Ansprüche an Funktion, Design, Optik und Haptik maschinen (350 - 1800 KN) Produkte hergestellt, die höchste Ansprüche an Funktion, Design, Optik und Haptik 

erfüllen. Hierbei gelingt es uns Teilgewichte von 0,03g bis 800g zu realisieren.erfüllen. Hierbei gelingt es uns Teilgewichte von 0,03g bis 800g zu realisieren.

Die meisten Duroplaste schwinden nicht oder nur sehr wenig und weisen einen sehr geringen Verzug auf. Dies Die meisten Duroplaste schwinden nicht oder nur sehr wenig und weisen einen sehr geringen Verzug auf. Dies 

ermöglicht die Einhaltung engster Toleranzen auch bei dickwandigen Bauteilen. Duroplastische Werkstoffe haben ermöglicht die Einhaltung engster Toleranzen auch bei dickwandigen Bauteilen. Duroplastische Werkstoffe haben 

in den vergangenen Jahren wieder zunehmend an Beliebtheit gewonnen. Sie wurden stark optimiert und kommen in den vergangenen Jahren wieder zunehmend an Beliebtheit gewonnen. Sie wurden stark optimiert und kommen 

heute als wirtschaftliche Alternative zu Aludruckguss- oder Keramikbauteilen zum Einsatz. heute als wirtschaftliche Alternative zu Aludruckguss- oder Keramikbauteilen zum Einsatz. 

Less commonly, Thermoset manufacturing represents a special aspect of Kunststoff Bauer‘s plastics processing Less commonly, Thermoset manufacturing represents a special aspect of Kunststoff Bauer‘s plastics processing 

capabilities. In this particular manufacturing area, products that meet the highest demands in terms of function, capabilities. In this particular manufacturing area, products that meet the highest demands in terms of function, 

design, appearance, and touch are produced on 5 thermoset presses (600 - 1500 KN) and 7 thermoset injection design, appearance, and touch are produced on 5 thermoset presses (600 - 1500 KN) and 7 thermoset injection 

molding machines (350 - 1800 KN). Here, we manage to achieve part weights from 0.03g to 800g.molding machines (350 - 1800 KN). Here, we manage to achieve part weights from 0.03g to 800g.

Most thermosets do not shrink, or shrink very little, and exhibit very low warpage. This enables us to meet extremely Most thermosets do not shrink, or shrink very little, and exhibit very low warpage. This enables us to meet extremely 

narrow tolerances even with thicker-walled components. Thermoset materials have gained increasing popularity in narrow tolerances even with thicker-walled components. Thermoset materials have gained increasing popularity in 

recent years. They have been optimized signi昀椀cantly and are now used as an economical alternative to aluminum recent years. They have been optimized signi昀椀cantly and are now used as an economical alternative to aluminum 

die casting or ceramic components.die casting or ceramic components.
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HybriDbauteile

Hybrid components

    Umspritzen von Gittergeweben oder Textilfasern    Umspritzen von Gittergeweben oder Textilfasern

    Umspritzen von Stanz-, Dreh- oder Frästeilen    Umspritzen von Stanz-, Dreh- oder Frästeilen

    Umspritzen von Elektronikkomponenten    Umspritzen von Elektronikkomponenten

Seit über 30 Jahren kombinieren wir Kunststoffe mit anderen Komponenten. Die Verbund-Komponenten Seit über 30 Jahren kombinieren wir Kunststoffe mit anderen Komponenten. Die Verbund-Komponenten 

entstehen im Wesentlichen durch Umspritzen der Zweitkomponente – in halb- oder vollautomatischen entstehen im Wesentlichen durch Umspritzen der Zweitkomponente – in halb- oder vollautomatischen 

Herstellungsverfahren. So entstehen Hybridteile mit hoher Funktionalität oder Belastbarkeit, die häu昀椀g Herstellungsverfahren. So entstehen Hybridteile mit hoher Funktionalität oder Belastbarkeit, die häu昀椀g 

weitere Bauteile überflüssig machen. weitere Bauteile überflüssig machen. 

        Overmolding of mesh fabrics or textile 昀椀bersOvermolding of mesh fabrics or textile 昀椀bers

    Overmolding of stamped, turned, or milled parts    Overmolding of stamped, turned, or milled parts

    Overmolding of electronic components    Overmolding of electronic components

For over 30 years, we have been combining plastics with other components. The composite components For over 30 years, we have been combining plastics with other components. The composite components 

are primarily created by overmolding the second component – in semi- or fully-automatic manufacturing are primarily created by overmolding the second component – in semi- or fully-automatic manufacturing 

processes. This results in hybrid parts with high functionality or durability, often making additional com-processes. This results in hybrid parts with high functionality or durability, often making additional com-

ponents unnecessary.ponents unnecessary.
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Baugruppenfertigung
& Teileveredelung

Assembly Manufacturing
and Part Refinement
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Unsere Baugruppenmontage stellt einen besonderen Teil unseres umfassenden Servicepakets dar. Hier Unsere Baugruppenmontage stellt einen besonderen Teil unseres umfassenden Servicepakets dar. Hier 

werden Kunststoffteile aus Thermo- und Duroverarbeitung  speziell nach Kundenvorgaben weiterverar-werden Kunststoffteile aus Thermo- und Duroverarbeitung  speziell nach Kundenvorgaben weiterverar-

beitet und veredelt. An eigens konzipierten Montagearbeitsplätzen werden Kunststoffteile vervollständigt beitet und veredelt. An eigens konzipierten Montagearbeitsplätzen werden Kunststoffteile vervollständigt 

oder komplette Baugruppen für unsere Kunden kostengünstig gefertigt.oder komplette Baugruppen für unsere Kunden kostengünstig gefertigt.

Zusätzlich zu unseren Inhouse-Möglichkeiten arbeiten wir mit externen Partnern und können so unseren Zusätzlich zu unseren Inhouse-Möglichkeiten arbeiten wir mit externen Partnern und können so unseren 

Kunden jede erdenkliche Zusatzleistung anbieten. Natürlich auf Wunsch über uns abgestimmt und von Kunden jede erdenkliche Zusatzleistung anbieten. Natürlich auf Wunsch über uns abgestimmt und von 

uns organisiert.uns organisiert.

Assembly manufacturing represents a special aspect of our comprehensive service package. Here, the  Assembly manufacturing represents a special aspect of our comprehensive service package. Here, the  

manufactured plastic parts are further processed and re昀椀ned according to customer speci昀椀cations. At manufactured plastic parts are further processed and re昀椀ned according to customer speci昀椀cations. At 

specially designed assembly workstations, plastic parts are completed or entire assemblies produced specially designed assembly workstations, plastic parts are completed or entire assemblies produced 

cost-effectively on behalf of our customers.cost-effectively on behalf of our customers.

In addition to our in-house capabilities, we collaborate with external partners, allowing us to offer our In addition to our in-house capabilities, we collaborate with external partners, allowing us to offer our 

customers every conceivable additional service. And of course, this is coordinated and organized by us customers every conceivable additional service. And of course, this is coordinated and organized by us 

upon request.upon request.



Wir stellen uns der Verantwortung gegenüber unseren Kunden, Lieferanten, Mitarbeitern Wir stellen uns der Verantwortung gegenüber unseren Kunden, Lieferanten, Mitarbeitern 

und unserer Umwelt. Das bedeutet für uns, alle Aktivitäten darauf auszurichten, Ressour-und unserer Umwelt. Das bedeutet für uns, alle Aktivitäten darauf auszurichten, Ressour-

cen zu schonen und ef昀椀ziente Prozesse zu schaffen. Unsere Kernprozesse werden mehr-cen zu schonen und ef昀椀ziente Prozesse zu schaffen. Unsere Kernprozesse werden mehr-

mals jährlich  auditiert und ständig verbessert. Dieser Ansatz schafft ein hohes Bewusstsein mals jährlich  auditiert und ständig verbessert. Dieser Ansatz schafft ein hohes Bewusstsein 

für Qualitäts- und Umweltmanagement. für Qualitäts- und Umweltmanagement. 

Energieef昀椀ziente Prozesse und Bauteile – so reduzieren wir unseren CO2-Fußabdruck. Im Energieef昀椀ziente Prozesse und Bauteile – so reduzieren wir unseren CO2-Fußabdruck. Im 

Rahmen unseres Umweltmanagementsystems verbessern wir stetig unsere energie- und Rahmen unseres Umweltmanagementsystems verbessern wir stetig unsere energie- und 

umweltbezogenen Leistungen. So konnten wir in den vergangenen Jahren viele Erfolge umweltbezogenen Leistungen. So konnten wir in den vergangenen Jahren viele Erfolge 

erzielenerzielen

We embrace our responsibility towards our customers, suppliers, employees, and the en-We embrace our responsibility towards our customers, suppliers, employees, and the en-

vironment. This commitment means focusing all our activities on conserving resources and vironment. This commitment means focusing all our activities on conserving resources and 

creating ef昀椀cient processes. In fact, our core processes are audited multiple times a year creating ef昀椀cient processes. In fact, our core processes are audited multiple times a year 

and are continuously improved. This approach fosters a high awareness for quality and en-and are continuously improved. This approach fosters a high awareness for quality and en-

vironmental management. vironmental management. 

Energy-ef昀椀cient processes and components – this is how we are able to reduce our CO2 Energy-ef昀椀cient processes and components – this is how we are able to reduce our CO2 

footprint. As part of our environmental management system, we continually improve our footprint. As part of our environmental management system, we continually improve our 

energy and environmental performance standards, leading to many successes stories over energy and environmental performance standards, leading to many successes stories over 

in recent yearsin recent years10

Qualitäts-
& umweltmanagement

Quality
& Enviromental Management
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Qualitätssicherung
& -Dokumentation

Quality assurance
& Documentation

Die Qualitätssicherung nimmt bei der Kunststoffverarbeitung Bauer einen wichtigen Stellenwert ein.Die Qualitätssicherung nimmt bei der Kunststoffverarbeitung Bauer einen wichtigen Stellenwert ein.

Um ef昀椀zient und qualitativ hochwertig produzieren zu können, arbeiten wir mit moderner Technik - sowohl Um ef昀椀zient und qualitativ hochwertig produzieren zu können, arbeiten wir mit moderner Technik - sowohl 

in der Produktion wie auch in der Qualitätskontrolle. Bei Freigabe- und Fertigungsbegleitenden Kontrollen in der Produktion wie auch in der Qualitätskontrolle. Bei Freigabe- und Fertigungsbegleitenden Kontrollen 

werden qualitative Merkmale unserer Produkte kontinuierlich überwacht und ausgewertet (SPC). Dies werden qualitative Merkmale unserer Produkte kontinuierlich überwacht und ausgewertet (SPC). Dies 

geschieht in enger Absprache mit unseren Kunden.geschieht in enger Absprache mit unseren Kunden.

Quality assurance plays a vital role at Kunststoff Bauer.Quality assurance plays a vital role at Kunststoff Bauer.

To produce ef昀椀ciently and to the highest quality standards, we use modern technology - both in produc-To produce ef昀椀ciently and to the highest quality standards, we use modern technology - both in produc-

tion and in quality control. During release and manufacturing process controls, qualitative characteristics tion and in quality control. During release and manufacturing process controls, qualitative characteristics 

of our products are continuously monitored and evaluated (SPC). This occurs in close consultation with of our products are continuously monitored and evaluated (SPC). This occurs in close consultation with 

our customers.our customers.



Kunststoffverarbeitung Bauer GmbH

Gewerbering 3, 01824 Königstein, Germany

Tel.: +49 35021 7600

E-Mail: info@kunststoff-bauer.dewww.kunststoff-bauer.dewww.kunststoff-bauer.de


